

Exposición

Los jóvenes diseñadores frente al gran público

El Centro Comercial El Sater inauguró ayer por la tarde una exposición sobre los trajes de los jóvenes diseñadores valencianos que han participado en la 1ª Pasarela Woody de Jóvenes Creadores de Moda. Esta atractiva exposición que permanecerá abierta hasta el próximo domingo 13 de julio, muestra las colecciones completas -un total de cinco diseños- de los ganadores y accésits presentados en la Pasarela Woody, así como un traje por cada uno del resto de los treinta participantes. La preparación de los "padres" de los diseños expuestos reflejan el nivel de esta muestra. El ganador del primer premio,

Carlos Haro, es un joven de Aldaya que cuenta ya con diversos premios en su trayectoria como el recibido el pasado año en Murcia-Joven.

Amelia Martínez ha sido la afortunada en segundo lugar, presentado una colección de mujer y moda de niños, algunos de cuyos modelos seán llevados este fin de semana a FIMI. En tercer lugar, el ganador ha sido **Paco Fortea**, que a partir de este premio ya ha recibido ofertas para trabajar como diseñador en varios proyectos.

que está prevista la asistencia de tantos profesionales, entre ellos realizarán cada día un desfile a las 18.30 horas excepto el lunes que se hará a las 16.30 horas. ● Más edic

Y a través de estos desfiles mos ver como tendencias predominan temporada la figura clave de todo indiscutible, en prendas que los diferentes estilos las materias dos sintéticos, que cobran un Conseguir una imagen divertida sensaciones a través de la tecnol

